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ACTA DE REUNIÓN 
 

Tema: Comité Operativo Virtual Barranquilla  
Fecha: abril 6 de 2020 
Asistentes: Revisar lista de asistencia 
 
Objetivo: Se realiza comité de seguimiento a las operaciones del puerto de Barranquilla, para 
revisar y aclarar las dudas de frente a los cambios normativos y medidas tomadas en referencia al 
COVID- 19. 
 
Coronel Gustavo Madariaga – Director Seccional  
Informa que la Disminución de Carga Aérea Ostensiblemente.  
Se deben radicar las solicitudes de servicios a través del buzón de correo habilitado para la 
seccional es el siguiente: 087402_gestiondocumental@dian.gov.co 

 
Recuerda los cortes para las programaciones del día para los repartos para Semana Santa: 

- Miércoles 8 de Abril se recibirá programación hasta las 3:00 pm para las programaciones de 
los días Jueves, Viernes y Sabado. 

- El día sábado se realizara corte a la 1 : 00 pm para el lunes siguiente.  
 
 
Laura Otalora: Manifiesta haber enviado correo en referencia a las pólizas pero no había sido 
contestado.  
Se le indica el funcionario encargado es José Beltrán / Roxana Ramírez. 
 
Dra. Maria Alonso / Jefe de Registro DIAN  
Realiza explicación en referencia a las pólizas de usuarios aduaneros permanentes.  
Aclara que la Suspensión del término Fundamentados en la Resolución 30. NO APLICA PARA PAGOS 
CONSOLIDADOS.  Que se hacen referencia en los Art.18 y art 60 del 1165  
Solicita establecer el contacto de los Depósitos Aduaneros Contacto de los depósitos para entrega 

de documentos o información apara soportes de las operaciones.  

 

Claudia Zuluaga- Jefe de Autorizaciones ( Puerto de Barranquilla) 

Consulta sobre cuando empezara el aplicativo de SIE Transito en la ciudad. 

Manifiesta que las Agencias Carga MAHE, KY NAGEL Y Magnun están Realizando procesos virtuales 

en referencia a las liberaciones. 
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Jairo Bernal / Jefe de Aduanas .- DIAN: Informa que en mayo era la entrada en producción en 
barranquilla están esperando la instrucción de nivel central.  
Pendiente capacitación a los usuarios. Se coordinara con Carlos Cuellar( DIAN) una capacitación 
Virtual. Pendiente asignar fecha. 
  
Alvaro Gomez/ Jefe de Aduana SIA TRADE: Informa que  Ya estuvo en una capacitación con Carlos 
Cuellar. El día sábado 4 de abril de 2020. 
 
SIE Transito no ha entrado en producción en la ciudad de Barranquilla, según información de Jairo 
Bernal.  
 
Dra. Jacinta Cera/ DIAN 
Realiza aclaración del Decreto 462, Mención y aclaración a las excepciones. 
Aclara que para las operaciones de ZF no hay inconvenientes porque la mercancía sale con un 
Formulario de Movimiento de Mercancías.  
 
Gabriel Martinez- ICA 
Manifiesta que la operación está trabajando sin ningún inconveniente de acuerdo con los 
lineamientos nacionales.  
Han trabajado a la fecha:  
2 CFE de exportacion vegetal 
33 cfn impiortación vegetal 
13 buques atendidos en libre plática 
3 de ordenes de descargue, maiz, trigo, torta de soya 
0 decomisos 

 
Mayor Walter Castillo- Comandante Base Antinarcóticos Barranquilla   
Atendiendo operaciones normales, se están teniendo en cuenta en cuenta con las 
recomendaciones de Bioseguridad.  
Constante comunicación con el personal de sanidad 
Continuidad de las operaciones 
Estar pendiente de los demás.  
Se mantienen operaciones en Semana Santa acorde a la operación del Puerto.  
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Mauricio Ochoa – Director de Operaciones Puerto de Barranquilla  
Manifesta que los servicios están coordinados y operaciones Moderadas, 
2 servicios de inspección.  
Almacenamiento un bajon importante: 45% dismiucion en retiro de carga  
Capacidad de Almacenamiento : 45% carga general  
Carga de granel y coque se percibió una disminución .  
Están ingresando 100 carros diarios de coque. Los cuales salen con granel para el interior del país. 
Se está monitoreando carga general y contenedores. Para evitar congestiones.  
Capacidad de Granel 85 y 90 % áreas internas. 
Capacidad de Contenedores 50% 
Servicios con normalidad  
Proveedores dentro de la normalidad.  
Se solicita la protección del todo el personal que ingresa a las instalaciones.  
Operaciones fluidas. 
Disminución de Inspecciones Físicas.  
 
Olga Lucia Rodriguez – ABC Repecev  
Liberaciones de las Navieras virtuales sin ningún inconveniente. 
Manifiesta  que dentro de las medidas de contingencia AVIANCA debería realizar el procedimiento 
virtual para evitar las aglomeraciones de personas.  Solicitan llevar el tema al PMU, Liderado por la 
Viceministra Laura Valdivieso.  
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ANEXOS 
 
Hoja de Asistencia 

 
  
Fotos 
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